

Bancrea sorteó crisis y fortalece sus finanzas

JULIO 06, 2021 / EL HORIZONTE / MONTERREY

En el último año se convirtieron en un grupo más innovador y receptivo a los cambios del mercado, lo que en consecuencia les permitió actuar de forma inteligente

Aunque los últimos meses han sido difíciles para las economías en todo el mundo, Bancrea logró fortalecer sus finanzas al realizar varias aportaciones a capital en el último año.

La institución financiera de origen regiomontano destacó que esto los ayudó a posicionarse como un banco con solidez financiera superior al sistema nacional.

"Esto nos ubica hoy como una de las mejores opciones bancarias del mercado, validado incluso por las calificadoras más reconocidas a nivel internacional.

Por ejemplo, **Fitch Ratings, HR Ratings y Verum** quienes este año nos incrementaron la calificación quedando en "A" a largo plazo con perspectiva estable, esto refleja la fortaleza de Bancrea que a pesar de la contingencia mundial ha logrado mantener su crecimiento, respaldados por la confianza de todos nuestros clientes", señaló Ernesto López Clariond, presidente del Consejo de Administración de Banco Bancrea.

Paralelo a ello subrayó que el último año representó la oportunidad para que -desde la perspectiva de los negocios y las empresas- se transformaran en un grupo más innovador y receptivo a los cambios del mercado, lo que en consecuencia les permitió actuar de forma inteligente.

Por otro lado, la institución adelantó cuáles serán sus planes para el cierre de este 2021, donde destaca una colocación de (empresarial+ Arrendamiento) \$17,500 millones de pesos, lo que representará un crecimiento de 17% con respecto al 2020.

En materia de captación, Bancrea pronosticó una captación (plazo + vista) de \$15,000 millones, lo que significaría un repunte de 36% con relación al cierre del año pasado, apoyado en la expansión geográfica.

De igual manera proyecta cerrar con una utilidad de \$130 millones, un 55 % más respecto a 2020.

Otros proyectos que estará impulsando la compañía en los siguientes meses es el arranque de operaciones de cajeros automáticos, la compra venta de divisas y fortalecimiento de colocación y área fiduciaria en Ciudad de México.

La expansión de Bancrea continúa

La apertura de más sucursales y espacios para brindar mejores servicios también forman parte de la agenda Bancrea.

La institución adelantó que al segundo trimestre se ha consolidado la inauguración de sus oficinas en Torre Bancrea y la sucursal Valle Oriente.

Mientras que en los siguientes meses se prevé la puesta en marcha de sus unidades en el sector Cumbres y una más en el estado de Querétaro.

"Durante la pandemia decidimos invertir, en lugar de frenar nuestros planes, determinamos apostar por el desarrollo y crecimiento de nuestro banco.

Hace unos días inauguramos nuestras nuevas oficinas aquí en Valle Oriente. Un nuevo centro de operaciones que integra la mejor tecnología y el mejor talento humano en favor nuestros clientes en todo el país", resaltó

La empresa destacó que el crecimiento de Bancrea se ve reflejado en diferentes frentes. "Además de nuestras nuevas oficinas, contamos con un portafolio de productos fortalecido que incluye una nueva cuenta de cheques en dólares "Soy Bancrea Dólares" que permite comprar y vender dólares, transferencias spid e internacionales vía SWIFT, además de nuestra plataforma de soluciones digitales con la app móvil Bancrea y CreaNet 3.0 totalmente renovada.

Sin duda cada una de estas acciones refrendan nuestro compromiso por crear condiciones de crecimiento para nuestros clientes. Ratifican que Bancrea tenemos la vista puesta siempre hacia lo más alto y que contamos con la determinación necesaria transformar los retos en oportunidades que hagan crecer a nuestros clientes y nosotros junto con ellos", concluyó.